

Chalon-sur-Saône L'Elan Chalon basket fauteuil soutenu par le Lions club Mercurey

Emmanuel Mère (CLP) - 07 déc. 2023 à 19:28 - Temps de lecture : 1 min



C'est à la mi-temps du match Elan Chalon basket fauteuil contre le Club Trégorrois Handisport de Lannion que le fauteuil a été remis par le Lions Club Mercurey Côte chalonnaise. Photo Christophe Dury

Les bénéfices des Cénolions, première vente de vins aux enchères organisée par le Lions Club Mercurey Côte chalonnaise, étaient destinés à financer l'achat de deux fauteuils handisports, l'un pour le Tennis club Dracy et l'autre pour l'Elan Chalon basket fauteuil. Après la remise au tennis dracysien début septembre, c'était au tour du basket chalonnois de se voir remettre un fauteuil, samedi après-midi au Colisée.

« Un fauteuil très rapide »

C'est à la mi-temps du match de l'Elan Chalon contre le CTH Lannion que le fauteuil a été remis au club chalonnois, plus précisément à l'un de ses joueurs, Youssoupha Diouf. Sept membres du Lions club étaient présents pour l'occasion et ont pu recevoir l'extrême satisfaction de la présidente du club, Christine Juillot et de la coache Sandra Cléaux, en présence du sous-préfet de Chalon-sur-Saône, Olivier Tainturier, du président du Grand Chalon, Sébastien Martin et de l'ancien président emblématique de l'Elan Chalon, Dominique Juillot. Basketteur et lanceur de javelot paralympique, le Sénégalais Youssoupha Diouf s'est réjoui de ce don et va pouvoir se familiariser rapidement avec « ce fauteuil très rapide » pour mettre sur orbite son club qui s'affiche dans le duo de tête de la poule A du championnat handibasket Elite nationale. La fondation du Lions club de France a également participé au financement des fauteuils.

Attribution : Journal de Saône-et-Loire